



## Entrevista / Mario Miguel Carrillo Cubillas (Diputado – Morena)

“Es lo que ellos están diciendo, que nosotros a través de un albazo, de un madrugue quisimos convocar a una sesión ilegal, entonces esto es lo que queremos aclarar, la convocatoria no fue ilegal, fue apegada al reglamento e incluso nosotros respetamos el orden del día que había sido previamente autorizado por la junta directiva. Lo que respondemos es que, nadie lo removió y nadie lo destituyó el día de ayer como presidente de la Comisión para esta quinta sesión ordinaria, lo que pasó fue que ante su ausencia, conforme al reglamento, lo que se hizo fue que el pleno en dicha comisión nombró una presidencia en funciones. Que sí pasó ayer, el diputado Gerardo Fernández Noroña, la diputada Lilia Aguilar y Mario Llergo solicitaron que se le mandara a la Jucopo la pertinencia de que el diputado Alejandro Moreno fuera destituido, pero esa decisión le corresponde al pleno, no a la Comisión”.

<https://drive.google.com/file/d/1MwixvhA5upyZ4I3csiBEXzBHRb6jAani/view>